

An die Damen und Herren des Stadtrates
Stadt Kitzingen
Rathaus
97318 KITZINGEN

24.5.2021

KIK-Antrag Nr. 183 Etablierung einer Stadtratskommission

Sehr geehrte Damen und Herren!

Die Diskussion um die Auftragsvergabe zur Bürgerbeteiligung bei der Planung von Kaiserstraße / Marktplatz hat verdeutlicht, dass im Stadtratsgremium die unterschiedlichsten Vorstellungen über die Systematik bzw. Sinn und Zweck einer Bürgerbeteiligung vorherrschen.

Die Kommunale Initiative Kitzingen nimmt diese Situation zum Anlass erneut auf den vorliegenden KIK-Antrag Nr.182 hinzuweisen. In diesem Zusammenhang hatte der Oberbürgermeister angekündigt die darin enthaltenen Anregungen und Verfahrensschritte in einem Beschlussentwurf aufzunehmen, und dem Stadtrat vorzulegen. Dieses Vorhaben konnte keine Mehrheit finden und ist aus o.g. Gründen gescheitert.

Die KIK beantragt daher die im Antrag fixierte Systematik nochmals in die Diskussion einzubeziehen und den Vorschlag zu überdenken, sich an entsprechenden Städten zu orientieren, die bereits ein das von uns vorgeschlagene moderne Beteiligungsverfahren erfolgreich umgesetzt haben. Der Besuch einer Stadtratsdelegation in solchen Städten mit gelungen umgesetzten Planungen würde neue Impulse setzen, kann Erfahrungen vermitteln und neue Wege aufzeigen.

Mit dem Einsatz einer Stadtratskommission (z.B. Fraktionsvorsitzende) kann eine inhaltliche Diskussion geführt werden, die zeitnah die notwendigen Schritte für die zukünftige Vorgehensweise festlegt. An der Auswahl geeigneter Kommunen sowie an der Orientierungsfahrt sollten neben Stadtverwaltungsmitgliedern auch weitere Institutionen wie z.B. der Stadtmarketingverband beteiligt werden.

Wir bitten um Ihre Zustimmung und die kurzfristige Umsetzung der Vorbereitungsphase durch die Stadtverwaltung.

Im Anhang finden Sie den Wortlaut des KIK-Antrages Nr. 182 nochmals zu Ihrer Information.

Mit freundlichen Grüßen!

KD Christof Wolfgang Popp